
Réunion	du	comité	directeur	
Du	13	février	2023
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Début de la réunion 20h15

Premier	point	 				:		

Proposition	au	vote	du	compte-rendu de la réunion du 5 décembre 2022 : approuvé à

l’unanimité.

Deuxième	point	 				:		

Analyse	de	la	sécurité	et	travail	sur	les	presque-accidents	et	accidents :

Un listing de accidents et presque-accidents a été fait : ce premier travail a permis de

soulever certains points de vigilance. 

Une procédure est proposée par Franck : un tableau sera à compléter par le Président ou

les Vice-Présidents en cours d’année. Le Président du club et les membres du groupe

sécurité analyseront les données ; le résultat sera ensuite présenté au Comité Directeur

en juin 2023. 

 

Troisième	point	 				:		

Recensement	des	évènements	et	des	activités	régulières	du	club

Comme évoqué à la dernière réunion, un plan de communication devra être assuré à

moyen  terme.  Un  premier  listing  de  dates  a  été  fait  par  Vivien.  Une  procédure  de

communication  doit  être  travaillée  avec  Franck  et  Bérangère ;  elle  sera  transmise  à

Thierry Milherou lorsqu’elle sera opérationnelle.

Quatrième	point	 				:		



Problème	%lockage	de	vestes

Des vestes ont été  achetées chez Versant Nord pour le cadeau de remerciement aux

bénévoles.  La demande de 4lockage n’a pas été  comprise par le fournisseur, le Bon à

Tirer n’a pas été véri4ié, aussi le propriétaire de Versant Nord a pris entièrement à sa

charge l’achat et le 4lockage des vestes (environ 2000€)

Pour remercier son geste, il est proposé de lui offrir un bon pour 2 personnes dans un

restaurant gastronomique.

 Résultat du vote : accepté à l’unanimité 

Cinquième	point	 				:			

Commande	de	goodies	FFCAM

Le Président a ciblé  des objets vendus par la boutique FFCAM pour les offrir lors de

certains  évènements  ou  de  certaines  actions  (contest  jeune,  bénévole,  support  de

communication, validation d’Unité de Formation par exemple). Le montant est supérieur

à 500€, il doit donc demander l’avis du Comité Directeur. 

Un bémol est apporté ceci étant : ces objets risquent d’être entreposés, de ne pas être

utilisés, nous rentrons dans la consommation de masse. 

Le Président prend note de cette remarque et s’engage à revoir sa commande.

Sixième	point	:	

Demande	de	prise	en	charge	d’équipement	pour	un	projet	d’ouverture	de	voie
d’escalade	(suite)

Projet présenté à la réunion du 5 décembre 2022, le Président informe les membres qu’il

se renseigne sur les informations juridiques et les pratiques des autres clubs. Un certain

nombre de membres sont toujours réticents concernant le droit d’accès  aux terrains

privés, la gestion de sécurité, ainsi que la responsabilité en cas d’accident.

Une piste serait envisageable : 3000€ de 4inancement maximum contre le nettoyage des

sites d’escalade rocher école déjà existant.

Une question se présente aux membres du Comité Directeur : comment le club pourrait-

il être acteur du développement du territoire ?  

Des lignes de conduites seraient  à  dé4inir à  moyen terme si  ce type de demande de

soutien 4inancier venait à se présenter de nouveau.

La ré4lexion se poursuit, Clément reste en contact avec le porteur de projet.

Septième	point	:	

Repas	de	remerciements	pour	les	bénévoles



L’organisation de ce temps fort du club se fera au printemps. Le repas sera proposé dans

l’automne.  Jusqu’à  l’an  dernier  le  format  repas  en  soirée  dans  un  restaurant  était

proposé et apprécié. Rien n’empêche de ré4léchir à un autre format : repas un midi en

extérieur (Lac de Thuy par exemple).

La  liste  des  bénévoles  conviés  et  les  propositions de programme sera présenté  à  la

prochaine réunion par Bérangère et Céline.

Huitième	point	:	

Projet	mobilité	douce	au	sein	du	club

Le Président souhaite que nous prenions notre part de responsabilité dans les activités

du club.  Cinq moyens de déplacement ont été  utilisé  l’an dernier :  minibus,  vélo,  co-

voiturage, train et marche.

Ce paramètre sera à intégrer pour chaque sortie ou évènement proposé par notre club.

Il  serait  intéressant  de  mener  une  ré4lexion  pour  2023,  et  de  faire  un  retour

d’expériences en cours  d’automne.  Travail  en  perspective :  lister  les  actions menées

jusqu’à maintenant et celles possibles.

Questions	diverses

Bilan	de	la	Trésorerie

Le club a passé les 715 adhérents. A ce jour le club dispose de 62000€. Début avril, un

premier bilan sera fait par Olivier entre le budget prévisionnel et le budget réalisé : le

budget disponible pourra être redirigé selon les besoins. 

Une évolution du tarif  des loyers de gymnase,  un surcoût  de 10% de  frais réels  de

l’énergie, et un loyer pour le prochain local ont été annoncés par la municipalité.

Olivier demande l’accord des membres pour annuler l’abonnement de l’antivirus Darty

et l’abonnement téléphonique Free : validé à l’unanimité

                                                                                   

Commission	alpinisme

Julien est le référent de la commission. Il annonce que le programme sera fait courant

février. 

Trois formats sont envisagés : les sorties à la journée, le séjour de formation initiation et

perfectionnement, les modules Unité de Formation.

Commission	randonnée
Chantal informe que les sorties collectives randonnée seront mises en pause pour des

raisons de santé. 

Cette commission aurait besoin d’être redynamisée. Un appel à bénévoles pourrait être

envoyé aux adhérents. 



Commission	escalade,	groupe	de	travail	sécurité

Une demande de dépense non prévue est  requise auprès du Comité  Directeur.  620€

pour acheter 27 paniers à corde. Trois utilités : rangement des cordes non utilisées en

cour de séance amènerai un plus à la sécurité, les ranger les vendredis soir éviterai aux

visiteurs  de les  manipuler en week-end,  et  cela  aiderait  à  un meilleur  entretien des

cordes.

Résultat du vote : acceptation à la majorité. 

Clôture de la réunion : 22h45


